

Recientemente, CEMIN presentó los resultados del Primer Monitoreo Participativo de Aire y Ruido a los vecinos de Santa Rosa y Los Corrales. Esta iniciativa ha generado un beneficio significativo al fortalecer la confianza mutua entre la empresa y las comunidades.

“Para nosotros es de muchísimo interés que las comunidades conozcan cómo se realizan estos monitoreos, cuáles son las variables que se consideran, la información que se obtiene y cómo se consigue. Todo esto es un intercambio muy interesante porque conocemos las consultas y dudas que puedan tener las personas y tratamos de ser lo más claros, concisos y lúdicos posible. Creo que ha sido un éxito esta jornada”, destacó **Andrés Carreño, Subgerente de Gestión Ambiental de CEMIN**.

Anuncio Patrocinado

Además, se realizó el Taller Inicial del Segundo Monitoreo Participativo, con el propósito de continuar fortaleciendo la colaboración y el diálogo entre la compañía y la comunidad para así respetar el compromiso con los vecinos de las instalaciones.

Según **Ariel Navarro, Jefe de Área de Ruido de SERPRAM**: “Es importante que la comunidad esté informada sobre estos temas, en especial el ruido, que es un tema que a veces no tiene tanto conocimiento en la comunidad. Que al menos tengan conocimientos básicos de cuál es la normativ y cómo se evalúa. Que estén aquí, observando la medición, es clave para generar confianza”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Resultados del Primer Monitoreo

Calidad del aire: Las mediciones de material particulado respirable (MP-10) estuvieron dentro de los rangos permitidos por la normativa nacional, con valores que oscilaron entre 5 y 59 $\mu\text{g}/\text{m}^3\text{N}$, reafirmando el compromiso de CEMIN con el cumplimiento de altos estándares ambientales.

Ruido ambiental: Tanto en horario diurno como nocturno, los niveles registrados cumplieron con la normativa vigente, con una variación menor a 3 dB(A) respecto al ruido de fondo.

El Taller: Un Espacio de Aprendizaje y Diálogo

La realización del taller es una instancia de intercambio de conocimientos y resolución de dudas. Leticia Olguín, Jefa de la Unidad de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la

Municipalidad de Catemu, remarcó que “es muy importante mantener un escenario de diálogo con la comunidad”.

“Creemos que los vecinos también tienen la oportunidad de poder consultar o aclarar algunas dudas que puedan levantar en estas materias que a veces son un poco complejas, creo que los talleres abordan desde una perspectiva práctica y desde un lenguaje adecuado para que la gente comprenda”.

Impacto en la Comunidad

Estas actividades reafirman el compromiso de CEMIN con la transparencia, la educación ambiental y la inclusión activa de las comunidades en los procesos de monitoreo. Al generar espacios de participación y aprendizaje, se construyen relaciones basadas en la confianza mutua y el respeto por el entorno.

CEMIN continuará realizando talleres y mediciones en el futuro cercano, con el objetivo de seguir avanzando hacia una minería responsable que ponga a las personas y al medio ambiente en el centro de su gestión.

y tú, ¿qué opinas?